



松 陽



令和7年6月24日

- 【学校教育目標】**
「つながり、高め合う子の育成」
【目指す児童の姿】
① みんなにやさしい子
② 自分から学ぶ子
③ 生き生きとすごす子

青葉がいよいよ色濃くなり、白山の山なみが夏の陽ざしに映える季節となりました。保護者の皆様には、日頃より本校の教育活動にご理解とご協力をいただき、誠にありがとうございます。

校庭から元気な子どもたちの声が響きわたり、教室では、日々の学びを深め、心も体もたくましく成長しています。

7月は、1学期のまとめとともに、夏休みへの期待がふくらむ時期です。健康管理や安全指導にも一層力を入れながら、子どもたちが充実した夏を迎えるよう支えてまいります。

今後とも変わらぬご支援とご協力を賜りますよう、どうぞよろしくお願ひいたします。

【緊急引き渡し訓練】 6月27日(金)

6月27日(金)は、地震を想定した「緊急引き渡し訓練」を実施します。地震の緊急時校内対応に人員が必要であるため、駐車場係が不在となります。

お迎えに来る時間が前後すること 駐車場係が不在であることが緊急時には想定されるため、授業参観時と同様に 『周辺道路の一方通行』 及び 『運動場出入口の譲り合い』 に、ご協力ををお願いいたします。

【学校評価アンケート】 7月4日(金)〆切

6月27日にテトルにて「令和7年度 前期学校評価」アンケートフォームを配信します。今後の学校教育活動の改善につなげていくためのものです。在籍する兄弟姉妹一人一人についてご回答いただきますよう、よろしくお願ひいたします。

【個人懇談会】 7月16日(水)17日(木)

各学級より懇談の予定表が配付されていると思いますが、やむを得ず変更が必要な場合は学校に連絡してください。

【熱中症対策】

6月中旬から、暑さ指数(WBGT)が高い数値を記録する日が続いています。本校では、熱中症未然防止対策として、ガイドラインを作成し、「環境省熱中症予防情報サイト」「温湿度計」「熱中症指数モニター」等をもとに総合的に判断し、体育授業・休み時間の運動等について、制限・禁止の判断をしています。熱中症予防のためには、こまめな水分補給、体を冷やす等、自分で自分の体調を管理する必要がありますので、水筒を毎日お子様に持たせてください。

体調が悪いかもしないと感じたときには、「水分補給し、すぐに休む」「友だちや先生に伝える」ことができるようご家庭でも、お子様にお話ししてください。

【学童児童の安全確保のお願い】

児童玄関横道路に停車中の車を避けるため、学童児童がグリーンベルト上を歩けず、車道を歩く様子が見られます。

事情があり、やむをえずお迎えに来られる場合は、学童の児童の安全な下校を考慮し、右の図のように、下校時刻の時間帯は、給食室前から学童入口までは、児童が安全に歩くことができるスペースを確保して、駐停車していただけるよう、ご理解・ご協力ををお願いします。

